
Objet [INTERNET] Enquête publique carrière Calypso

De Stephane BATHIER <spltb@orange.fr>
À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>
Date 14/10/2021 15:31

Bonjour

Je suis favorable à un projet local.

la carrière est existante et la poursuivre permettra de conserver une desserte de proximité des chantiers en
cours et futurs sans générer de flux routiers supplémentaires et le maintien d'emplois pour la vallée.

la cohabitation industrielle et envrionnementale pourra se poursuivre suivant les engagements de Granulats
Vicat

Patricia BATHIER
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